

Hoy, en la defensa de la moción del GPP en el Pleno del Congreso sobre los compromisos adquiridos en apoyo militar a Ucrania

Ricardo Tarno al PSOE: “Ustedes prefieren ningunear al Parlamento antes que enfrentarse a sus socios de Gobierno”

- El diputado popular Ricardo Tarno, miembro de la Comisión de Defensa del Congreso, reclama al Gobierno un mayor protagonismo de Parlamento, es decir, más información y más transparencia: “o mejor dicho, simplemente transparencia: sinceridad y lealtad, algo de lo que carece cada vez más el Gobierno y su presidente”, asegura
- A su juicio, comparecer en el Congreso no debe ser un castigo para un miembro del Gobierno, si no la oportunidad de informar a los ciudadanos y dar cuenta de lo que, en su nombre y por su mandato, está haciendo. Añade, que cumplir la Ley de Defensa Nacional es una obligación, además de que el refrendo de las misiones en el exterior por parte del Parlamento no sólo garantiza la legitimidad, si no que refleja el mandato de nuestras Fuerzas Armadas
- Hasta ahora, la información que proporciona el Gobierno sobre el apoyo a Ucrania es escasa e insuficiente, y la excusa de la seguridad esgrimida por la ministra de Defensa “se aleja mucho de lo que están haciendo los gobiernos alemán o norteamericano, dando constante información a sus respectivos Parlamentos. La seguridad no está reñida con la transparencia”
- Recuerda que el presidente Sánchez dijo delante de Zelensky que “el apoyo militar es la mejor vía para hacer frente a la invasión ilegal”, pero por lo que sabemos hasta ahora, asegura, el apoyo español es escaso comparado con el de nuestros aliados. “Nuestro apoyo es manifiestamente mejorable. Debemos y podemos hacer mucho más”
- Critica las constantes contradicciones entre miembros del Gobierno recordando, por ejemplo, que la ministra de Defensa habló del envío de seis Leopard y en menos de 24 horas el presidente Sánchez subió la cifra a diez. “Ni 24 horas le hicieron falta al presidente para dejar en mal lugar a su ministra, y faltar al respeto a este Parlamento. Para ustedes, primero va el titular y luego la verdad”

- Subraya que bastantes frentes tienen abiertos en el Gobierno: “están demasiado entretenidos en sus batallas, como para afrontar la guerra”. Dice que es un hecho que la mitad del Gobierno: Belarra, Montero, Díaz, Garzón, el desconocido Subirats, no creen en el apoyo a Ucrania, por eso se rehúye del Parlamento y se informa poco, tarde y mal”
- Dice que el Gobierno está tomando decisiones suficientemente relevantes como para informar periódicamente al Parlamento y si no lo hace no es por problemas para aprobarlas, que podrían hacerlo de la mano del PP, si no por miedo a sus socios de Gobierno
- Recrimina que la ministra Robles no se acompañe de diputados y senadores en sus visitas a las tropas en el extranjero, como era habitual hasta su llegada al cargo, e insiste en preguntar por qué no puede el líder de la oposición visitar a nuestras tropas en el exterior.
- Para los socialistas, nuestra política de defensa en la Unión Europea y en la OTAN se ha convertido en algo incómodo. “Un álbum de fotos fuera de España, pero algo de lo que no quieren hablar en España. Necesitan obviar al Parlamento. No quieren que nuestros socios y aliados comprueben, una vez más, que el Gobierno está roto y fracturado”, asegura
- “El 23 de febrero en Kiev, el presidente del Gobierno, anunciaba el apoyo del pueblo español a Ucrania. ¡Qué mejor apoyo, que las Cortes Generales, representación de la soberanía popular, manifiesten nítidamente su compromiso con el pueblo ucraniano y su la lucha por la supervivencia!”, concluye